

AUS DEM INHALT

Nachhaltig: Tröndle Haustechnik plant und baut innovative und zukunftsorientierte Anlagen aller Größen und jeder Art

☉ Seiten 4 und 5

Kundenorientiert: Intensive Gespräche mit dem Kunden stehen am Anfang jedes Projektes

☉ Seite 6

Herausforderung: Etliche Großprojekte hat Tröndle Haustechnik im Laufe der vergangenen Jahre realisiert. Jedes ist Herausforderung und Ansporn zugleich.

☉ Seiten 8 und 9

Wertarbeit: Die Ausrüstung eines alten Gutshofes in der französischen Provence mit neuester Klimatechnik stellte in vielerlei Hinsicht höchste Anforderungen an das Team von Tröndle Haustechnik

☉ Seiten 12 und 13

Individuell: Die Heiz-, Klima- und Lüftungstechnik spielt beim Bauen eine zentrale Rolle. Für das Möbelhaus Seipp mit Sitz in Waldshut und Tiengen hat Tröndle Haustechnik maßgeschneiderte und umweltfreundliche Lösungen gefunden.

☉ Seiten 16 und 17

Integration: Zehn Nationalitäten arbeiten im Team von Tröndle Haustechnik

☉ Seite 19

Personal: Stolz ist Tröndle Haustechnik auf seinen motivierten Mitarbeiterstamm.

☉ Seiten 22 und 23



Eine Familie, ein Betrieb: Manuel, Stephan und Claudia Tröndle vor dem Standort ihres Unternehmens in der Waldshuter Schmittenau, Lenzburger Straße 1. BILDER: TRÖNDLE HAUSTECHNIK (THT)

Mit Mut zu neuen Ufern

Stephan Tröndle gründete das Familienunternehmen im Jahr 1995

VON MANFRED DINORT

Was Stephan Tröndle am 2. November 1995 mit Mut zum Risiko als Einmannbetrieb anpackte, ist unter persönlichem und finanziellem Engagement zu einem weit über die Region hinaus bekannten Handwerksbetrieb aufgeblüht.

Der damals 37-jährige verfügte bereits über ein wichtiges Kapital: Er hatte langjährige und umfangreiche Erfahrung in der kompletten Anlagentechnik vom Einfamilienhaus bis zum Großprojekt, unter anderem als Leiter eines damals großen regionalen Heizungsbaubetriebs mit 40 Leuten.

„Die Zeit nach der Wiedervereinigung war immer noch von Arbeitslosigkeit und Rezession bestimmt. Gemeinsam mit meiner Frau Claudia haben wir diesen Weg eingeschlagen und das Unternehmen mit viel Leidenschaft und persönlichem Einsatz aufgebaut“, so Stephan Tröndle heute. Mit Beharrlichkeit und Ausdauer wurde in 20 Jahren ein Unternehmen mit mittlerweile 30 Mitarbeitern geschaffen. Als Einmannbetrieb umfasste das Leistungsspektrum vorwiegend heizungstechnische Installationen. Bald vergrößerte sich das Unternehmen durch



Teamarbeit ist wichtig (von links): Manuel Tröndle, Manuel Boned und Damian Augustin.

eigene Ausbildung und die Einstellung zusätzlicher Fachkräfte. Nun war es möglich, die langjährige Erfahrung und die vielfältigen Kontakte des Firmengründers zu nutzen und größere Projekte der gesamten Haus- und Gebäudetechnik zu realisieren. Durch die laufende Expansion wurden die Räumlichkeiten am Chilbiplatz in Waldshut schon bald zu klein, sodass 2010 das komplett umgebaute ehemalige „TÜV“ Gebäude in der Lenzburger Str. 1 im Gewerbegebiet Schmittenau in Waldshut bezogen wurde. Das architektonisch schöne Gebäude empfängt den Kunden in hellen und interessant gestalteten Räumen.

Diese räumlichen Möglichkeiten boten Platz für die Investition in neue und leistungsfähige Bearbeitungsmaschinen in der Werkstatt sowie die Einrichtung moderner und geräumiger Sozi-

alräume für die Mitarbeiter. Im technisch-kaufmännischen Bereich entstanden moderne Büroräume mit CAD Arbeitsplätzen, die es ermöglichen den neuesten planerischen Anforderungen zu entsprechen. Die festliche Einweihung wurde gleichzeitig mit dem „15-jährigen Betriebsjubiläum“ und einem „Tag der offenen Tür“ gefeiert.

Durch Planung und Ausführung immer umfangreicherer und anspruchsvollerer Projekte musste die technische Abteilung weiter vergrößert werden. Sohn Manuel Tröndle sorgte für Verstärkung und übernahm die Planungsabteilung. Claudia und Stephan Tröndle: „Wir sind stolz und freuen uns sehr, dass unser Sohn Manuel nun nach erfolgreichem Abschluss zum staatlich geprüften Heizungs- Lüftungs- und Klimatechniker in den Betrieb eingestiegen ist.“

Manuel Tröndle hat nach der Mittleren Reife zuerst die Ausbildung zum Anlagenmechaniker für Sanitär- Heizungs- und Klimatechnik absolviert. Durch das sehr breite Arbeitsfeld des elterlichen Betriebes konnte er dabei auf allen Gebieten der Haus- und Industrietechnik umfangreiche praktische Erfahrungen sammeln. Diese Kenntnisse waren ihm aktuell bei seiner Weiterbildung zum Techniker von großem Vorteil. So hat er den wichtigen Bestandteil der Technikerabschlussprüfung – die Projektarbeit – mit der Note sehr gut abgeschlossen.

IMPRESSUM

Verlag und Herausgeber

SÜDKURIER Medienhaus
Bismarckstraße 10
79761 Waldshut-Tiengen

www.suedkurier.de
heiko.spitznagel@suedkurier.de

Anzeigenverkaufsleitung

Hochrhein
Heiko Spitznagel

Redaktionsleitung Hochrhein

Kai Oldenburg

Redaktionelle Mitarbeit:

Manfred Dinort

Produktion und Layout:

Frank Linke

Druck:

Druckerei Konstanz GmbH